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                         Anno            2019 

 

Verbale di riunione del 

CONSIGLIO DELL'ORDINE 

Verbale n° 12  Data: 01.07.2019 

Convocazione: protocollo n° 2526  Data: 26.06.2019 

Su richiesta: Presidente del Consiglio dell'Ordine  
 

Locale della riunione: Sala riunioni della sede dell'Ordine Ora inizio: 17.40 

 Ora fine: 19.30 

Il Presidente   Ing. Raffaele Dell’Anna  Il Consigliere 
Giovane: 

Ing. Simone Valzano 

 

Nominativo Presenza Assente 
Giustif 

Assente 
Ingiustif. 

Note 

Ing. DELL'ANNA Raffaele X     

Ing. FILIERI Anna Paola  X   

Ing. SANTORO Nicola Giordano Bruno X        

Ing. COLUCCIA Giuseppe X    

Ing. FELLINE Francesca X    

Ing. CATALDO Marco X    

Ing. CONVERSANO Lorenzo  X   

Ing. FIORE Nicola X   ENTRA ALLE 

ORE 17.55 

Ing. MIGLIETTA Angelo X    

Ing. PAGLIULA Serena  X   

Ing. PELLE' Mauro X    

Ing. PISANELLO Marco X    

Ing. RICCIO Anna Maria  X   

Ing. STEFANELLI Paolo X   ENTRA ALLE 

ORE 18.10 

Ing. Iunior VALZANO Simone X    
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Alle ore 17.40 sono presenti n. 9 Consiglieri: Il Presidente, Ing. R. DELL’ANNA ed i Consiglieri Ingg. 
F. FELLINE, G. COLUCCIA, N. SANTORO, M. CATALDO, A. MIGLIETTA, M. PELLÈ, M. PISANELLO, P. 
STEFANELLI e S. VALZANO; pertanto la seduta risulta valida. 

Hanno comunicato di non poter essere presenti per impegni precedentemente assunti i Consiglieri 
Ingg. Anna Paola Filieri, Lorenzo Coversano, Serena Pagliula e Anna Maria Riccio.  

Tenuto conto dell’assenza della Consigliera Segretaria A.P. Filieri, svolge le funzioni di Segretario 
verbalizzante il Consigliere Giovane Ing. Simone Valzano. 

Il Presidente apre la riunione ed invita i presenti a discutere l'ordine del giorno che prevede la 
trattazione dei seguenti argomenti: 

Punto Argomento 

1 Lettura ed approvazione verbali delle sedute precedenti; 

2 Variazioni nell’Albo. 

3 Comunicazioni del Presidente; 

4 Comunicazioni dei Consiglieri; 

5 BIM – Determinazioni; 

6 Richieste iscrizione elenco dei Certificatori di Sostenibilità Ambientale della Regione 

Puglia; 

7 Responsabile Trasparenza Anticorruzione – Determinazioni; 

8 Richieste esonero e riconoscimento CFP; 

9 Segnalazioni; 

10 Circolari C.N.I.; 

11 Ratifiche acquisti e deliberazione ordinativi; 

12 Liquidazioni e pareri tariffari. 

 
Punto 1.  LETTURA ED APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE PRECEDENTI. 
Tenuto conto dell’assenza della Consigliera Segretaria Ing. Filieri, il Consiglio delibera di rimandare 
il punto all’ordine del giorno alla prossima seduta. 
 
Punto 2. VARIAZIONI NELL’ ALBO. 
2.1 - ISCRIZIONI. Il Consiglio, esamina la richiesta di iscrizione all’Ordine dell’Ing. DE VITIS Anna 
(Sez. A, sett. “a” Civile e Ambientale) la documentazione prodotta e la regolarità dei versamenti e 
tasse, delibera di accogliere l’istanza presentata. 
 
Il Consiglio poi, visto il nulla osta ed i documenti di prima iscrizione dell’Ing. Giampieri Giulio (Sez. 
A, sett. “a” Civile e Ambientale; “b” Industriale; “c” dell’Informazione) trasmessici dall’Ordine degli 
Ingegneri di Novara, delibera di iscrivere il suddetto collega e di comunicare l’avvenuta iscrizione 
nel nostro Albo affinché provvedano alla cancellazione dal loro. 
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Infine il Consiglio, visto il nulla osta ed i documenti di prima iscrizione dell’Ing. Gugliucci Pasquale 
(Sez. A, sett. “a” Civile e Ambientale; “b” Industriale; “c” dell’Informazione) trasmessici dall’Ordine 
degli Ingegneri di Salerno, delibera di iscrivere il suddetto collega e di comunicare l’avvenuta 
iscrizione nel nostro Albo affinché provvedano alla cancellazione dal loro. 
 
TRASFERIMENTI. 
2.2 – Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri di Bari di nulla osta di 
trasferimento dell’Ing. POTENZA Andrea, e considerata la regolarità contributiva nei confronti 
dell’Ordine, delibera di concedere quanto richiesto e resta in attesa di conoscere la data di 
iscrizione in quell’Albo prima di procedere alla cancellazione dal nostro.  
 
2.2/bis – Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri di Ravenna di nulla osta di 
trasferimento dell’Ing. VICCARO Rosita e considerata la regolarità contributiva nei confronti 
dell’Ordine, delibera di concedere quanto richiesto e resta in attesa di conoscere la data di 
iscrizione in quell’Albo prima di procedere alla cancellazione dal nostro.  
  
CANCELLAZIONI 
2.3 - Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione dall’Albo dell’Ing. De Giorgi Francesco e 
considerata la regolarità contributiva nei confronti dell’Ordine, delibera di accogliere l’istanza 
presentata. 
 
Inoltre, avuta comunicazione del decesso dell’Ing. Cicirillo Franco, dopo breve commemorazione, 
delibera di provvedere alla sua cancellazione dall’Albo.    
Delibera n. 172 del 02.07.2019 
“Si iscrivono all’Albo degli Ingegneri della Provincia di Lecce gli Ing. De Vitis Anna (Sez. A, sett. 
“a”)”; Giampieri Giulio (Sez. A, sett. “a”, “b”, “c”); Gugliucci Pasquale (Sez. A, sett. “a”, “b”, “c”). 
“Si concede il nulla osta di trasferimento dell’Ing. Potenza Andrea, trasferendo presso l’Ordine 
degli Ingegneri di Bari e dell’Ing. Viccaro Rosita trasferenda presso l’Ordine degli Ingegneri di 
Ravenna”. 
“Si cancellano dall’Albo degli Ingegneri della Provincia di Lecce gli Ingg. Cicirillo Franco e De    
Giorgi Francesco”. 

Punto 3. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE. 
3.1 - MOVIMENTO 5 STELLE UGENTO. QUALIFICHE PROFESSIONALI E COMPETENZE – Sollecito.  
Il Presidente legge la comunicazione di pari oggetto di cui al nostro protocollo n. 2443/2019. Il 
Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne prende atto e delibera di predisporre nota di risposta facendo 
riferimento alle norme vigenti.   
Delibera n. 173 del 02.07.2019 
“Il Consiglio delibera di predisporre nota di risposta alla comunicazione pervenuta dal 
Movimento 5 stelle, facendo riferimento alle norme vigenti.” 
 
3.2 - ING. COLUCCIA GIUSEPPE. CONVENZIONE ASSISTENZA INARCASSA. l’Ing. R. Dell’Anna rende 
nota al Consiglio la comunicazione in oggetto pervenuta dall’Ing. Coluccia. Il Consiglio, ascoltato 
quanto sopra, ne prende atto e delibera di pubblicarla sul proprio sito internet e di inviarla alla 
mailing list dell’Ordine.   
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Delibera n. 174 del 2.07.2019 
“Il Consiglio delibera di pubblicare sul proprio sito internet la CONVENZIONE di ASSISTENZA 
INARCASSA e di inviarla alla mailing list dell’Ordine.” 
 
3.3 – CROIL. LEGGE 14 GIUGNO 2019 N. 55 “CONVERSIONE IN LEGGE, CON MODIFICAZIONI DEL 
DECRETO LEGGE 18 APRILE 2019 N. 32, RECANTE DISPOSIZIONI URGENTI PER IL RILANCIO DEL 
SETTORE DEI CONTRATTI PUBBLICI, PER L’ACCELERAZIONE DEGLI INTERVENTI STRUTTURALI DI 
RIGENERAZIONE URBANA E DI RICOSTRUZIONE A SEGUITO DI EVENTI SISMICI”.  
Il Consiglio, vista la mail della CROIL di pari oggetto di cui al nostro prot. n. 2471/2019, presone 
atto, delibera di trasmetterla alla Commissione LL.PP. dell’Ordine.  
 
3.4 – MARIANGELA LAZOI. PROPOSTA DI PARTECIPAZIONE BANDO ADISU SUMMER SCHOOL.  
Il Presidente informa il Consiglio circa la possibilità di partecipazione dell’Ordine in qualità di 
Partner, al bando ADISU Summer School, il quale prevede un contributo pari a € 500,00 (v. nostro 
prot. n. 2675/2019). Interviene il Consigliere Ing. Marco Cataldo e fornisce delucidazioni 
sull’argomento in oggetto. Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne prende atto e delibera di 
procedere con l’impegno di spesa.  
Delibera n. 174  del 2.07.2019 
“Il Consiglio delibera la partecipazione dell’Ordine in qualità di Partner, al bando ADISU Summer 
School, stabilendo un badget pari a € 500,00”. 
 
3.5 - AVVISO 05/2018 - "OPERATORE EDILE STORICO" - "ELETTRICISTA" - "TECNICO CAD" - INVIO 
ACCORDO DI PARTENARIATO.  
Il Presidente comunica che i corsi in oggetto, per i quali è stata sottoscritta in fase di progettazione 
un'adesione al partenariato socio-economico, sono stati giudicati positivamente e finanziati dalla 
Regione Puglia. Inoltre informa che l’avviso prevede, prima dell'avvio delle attività formative 
previste a settembre/ottobre, che le adesioni sottoscritte debbano essere trasformate in "accordi 
di partenariato". Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, delibera di procedere con la sottoscrizione 
dell’accordo. Inoltre, preso atto della disponibilità del Presidente, Ing. Raffaele Dell’Anna, del Vice 
Presidente Vicario, Ing. Giuseppe Coluccia e del Consigliere Ing. Marco Pisanello, autorizza la 
partecipazione. 
Delibera n. 175 del 2.07.2019 
“Il Consiglio, delibera di procedere con la sottoscrizione dell’accordo di paternariato socio-
economico relativo ai corsi di "OPERATORE EDILE STORICO" - "ELETTRICISTA" - "TECNICO 
CAD"finanziati dalla Regione Puglia”. 
 
3.6 – ORDINE AGRONOMI LECCE. DELEGA DEL PRESIDENTE DEI DOTTORI AGRONOMI E 
FORESTALI A RAPPRESENTANZA IN RPT.  l’Ing. Dell’Anna comunica che l’Ordine dei Dottori 
Agronomi e Forestali della Provincia di Lecce ha nominato il proprio rappresentante in seno alla 
Rete delle Professioni Tecniche (v. nostro protocollo 2549/2019) ed il Consiglio ne prende atto.  
 
3.7 – ING. PORTALURI CARLO ALBERTO. PROPOSTA DI EVENTO E/O CORSO DI FORMAZIONE “LA 
LOGICA APPLICATA ALL'INFORTUNISTICA STRADALE AD ALTA COMPLESSITÀ”.  Richiesta patrocinio 
e CFP.  L’Ing. Dell’ Anna legge la mail del proprio iscritto Ing. C. A. Portaluri circa la proposta   in 
oggetto acquisita al nostro   protocollo n. 2532/2019. Il Consiglio, ascoltato quanto sopra e 
considerata l’importanza della proposta, delibera di concedere il patrocinio e di co-organizzarlo   
riconoscendo i CFP ai partecipanti.  



                                                       

 

5
 

Delibera n. 176 del 2.07.2019 
“Il Consiglio delibera di concedere il patrocinio e di co-organizzare il CORSO DI FORMAZIONE “LA 
LOGICA APPLICATA ALL'INFORTUNISTICA STRADALE AD ALTA COMPLESSITÀ”, riconoscendo i CFP 
ai partecipanti.” 
 
3.8 – CONSORZIO ASI. DISPONIBILITÀ INDICAZIONE COMPONENTI COMMISSIONE DI GARA 
PROGETTO PON LEGALITÀ E SICUREZZA - PROGETTO AZIENDA SICURA - INTERVENTI INTEGRATI 
FINALIZZATI ALL'INCREMENTO DEGLI STANDARD DI SICUREZZA "NOMINA COMMISSIONE". Il 
Presidente legge la mail del Consorzio ASI di Lecce di pari   oggetto di cui al nostro prot. n. 
2458/2019.   Il Consiglio, ascoltato quanto detto, delibera di segnalare l’Ing. Giuseppe Peschiulli.  
Delibera n. 177 del 2.07.2019 
“Il Consiglio delibera di segnalare l’Ing. Giuseppe Peschiulli come componente commissione di 
gara progetto PON LEGALITÀ E SICUREZZA - PROGETTO AZIENDA SICURA - INTERVENTI INTEGRATI 
FINALIZZATI ALL'INCREMENTO DEGLI STANDARD DI SICUREZZA”. 
 
3.11 – PROF. ING. DELL’OSSO GUIDO RAFFAELE. CORSO AGGIORNAMENTO POTOCOLLO ITACA. Il 
Presidente comunica che il giorno 25/06 l’Ing. Dell’Osso è stato impossibilitato ad essere presente, 
per impegni personali (v. nostro prot. n. 2512/2019) e che è stato sostituito dal prof. Francesco 
Iannone, docente del Politecnico di Bari, già intervenuto sugli argomenti in oggetto nei corsi 
organizzati dal nostro Ordine nel 2016.  Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne prende atto. 
 
3.12 – RUSSO SALVATORE. GDL 016 GESTIONE QUALITÀ E METODI STATISTICI - RIUNIONE PRESSO 
UNI. Il Presidente legge la relazione trasmessaci dall’Ing. S. Russo, componente del GdL 016 di UNI, 
circa l’argomento in oggetto di cui al nostro protocollo 1552/2019. Il Consiglio, ascoltato quanto 
sopra, ne prende atto.  
 
3.13 – ORDINE INGEGNERI DI VENEZIA. APPROVAZIONE BANDI TIPO CONCORSI SIA. L’Ing. 
Dell’Anna legge la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri di Venezia di pari oggetto di cui al 
nostro protocollo n. 2086/2019.  Il Consiglio, presone atto, delibera di inoltrarla alla C.LL.PP. 
dell’Ordine. 
  
3.17 – CONSIGLIO NAZIONALE INGEGNERI. CONVOCAZIONE ASSEMBLEA DEI PRESIDENTI – 
ROMA, 12.7.2019. Il Consiglio, vista la comunicazione del CNI di pari oggetto di cui al nostro 
protocollo n. 2561/2019, presone atto, delibera di autorizzare il Presidente e gli ingg. A. P. Flieri e F. 
Felline, che si sono dichiarati disponibili, a partecipare.  
Delibera n. 178 del 2.07.2019 
“Il Consiglio delibera di autorizzare il Presidente e gli ingg. A. P. Flieri e F. Felline, che si sono 
dichiarati disponibili, a partecipare all’Assemblea dei Presidenti che si terrà a Roma il prossimo 
12 luglio 2019.” 
  
3.18 – CONSORZIO DI GESTIONE DI TORRE GUACETO. RICHIESTA DI INDICAZIONE DI UNA TERNA 
DI CANDIDATI IDONEI AD ASSUMERE L'INCARICO DI COMPONENTE DELLA COMMISSIONE 
GIUDICATRICE. L’Ing. Dell’Anna legge l’istanza in oggetto di cui al nostro protocollo n 2573/2019. Il 
Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne prende atto.  
 
3.20 – ING. GALATI VITO PIERPAOLO. PAGAMENTO QUOTA D’ISCRIZIONE. Il Presidente legge 
l’istanza pervenuta dall’Ing. Galati (v. nostro prot. n. 2633/2019) e relativa al pagamento della 
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quota di iscrizione entro il mese di settembre p. v. Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, delibera di 
accogliere la richiesta.  
Delibera n. 179 del 2.07.2019 
“Il Consiglio delibera di accogliere l’istanza relativa al pagamento della quota pervenuta da parte 
dell’Ing. Galati Vito Pierpaolo”. 
 
 
3.21 – CARALAB. PREGHIERA DI DIVULGAZIONE TRAMITE I CANALI ISTITUZIONALI DELL'ENTE - 
CONCORSO DI IDEE "HALL YOU CAN MEET" - VUOTI A RENDERE. L’Ing. Dell’Anna legge la nota in 
oggetto di cui al nostro protocollo n. 2662/2019. Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne prende 
atto.  
 
3.22 – ORDINE INGEGNERI DI VERONA. FIERA DEL CONDOMINIO SOSTENIBILE - RICHIESTA 
PATROCINIO NON ONEROSO. Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine di Verona di pari 
oggetto di cui al nostro n. 2662/2019, ne prende atto.  
  
3.23 – ORDINE INGEGNERI DI CASERTA.  BANDI TIPO PER I CONCORSI DI PROGETTAZIONE E PER L’ 
AFFIDAMENTO DI SERVIZI DI INGEGNERIA E ARCHITETTURA. Il Presidente legge la mail dell’Ordine 
degli Ingegneri di Caserta di pari oggetto di cui al nostro protocollo n. 2666/2019.  Il Consiglio, 
presone atto, delibera di inoltrarla alla C.LL.PP. dell’Ordine. 
  
3.24 - CIRC.CNI N.393-SETTORE ENERGIA E IMPIANTI-GRUPPI LAVORO TEMPORANEI SU TEMI 
SPECIFICI. In riferimento al prot. n 2221/2019, l’Ing. Dell’Anna comunica al Consiglio la disponibilità 
dell’Ing. Pagliula a far parte del gruppo di lavoro n. 5 “Gestione energia, certificati bianchi, EGE, 
ecc.”. Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne prende atto e delibera di segnalare l’Ing. Serena 
Pagliula.     
Delibera n. 180 del 2.07.2019 
“Il Consiglio delibera di segnalare l’Ing. Serena Pagliula  quale componente del gruppo di lavoro 
n. 5 “Gestione energia, certificati bianchi, EGE, ecc.”. 
 
3.25 – CALENDARIO LEZIONI DI RECUPERO CORSO ITACA. Preso atto delle note pervenute circa 
l’impossibilità di partecipazione alle lezioni del Corso di aggiornamento per il mantenimento della 
qualifica “certificatore sostenibilità ambientale”, e preso atto della disponibilità dei relatori nel 
tenere le lezioni di recupero, il Consiglio, approva il seguente calendario:  
- Mercoledì 17 luglio ore 15:30-19:30 (RECUPERO PRIMA LEZIONE); 

- Giovedì 18 luglio ore 15:30-19:30 (RECUPERO SECONDA LEZIONE); 

- Venerdì 19 luglio ore 15:30-19:30 (RECUPERO TERZA LEZIONE E VERIFICA DI APPRENDIMENTO 

Delibera n. 181 del 2.07.2019 

“Il Consiglio delibera e approva il seguente calendario relativo alle lezioni del Corso di 

aggiornamento per il mantenimento della qualifica “certificatore sostenibilità ambientale” :  

- Mercoledì 17 luglio ore 15:30-19:30 (RECUPERO PRIMA LEZIONE); 

- Giovedì 18 luglio ore 15:30-19:30 (RECUPERO SECONDA LEZIONE); 

- Venerdì 19 luglio ore 15:30-19:30 (RECUPERO TERZA LEZIONE E VERIFICA DI APPRENDIMENTO” 

 
3.26 – CENA SQUADRA TENNIS. In riferimento all’argomento in oggetto il Presidente informa che 
la rappresentativa del nostro Ordine è arrivata 2^ al torneo Nazionale di Tennis svoltosi a Sassari e, 
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pertanto, propone di offrire una cena conviviale alla stessa.  Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne 
prende atto ed approva estendendo l’invito anche ai Consiglieri interessati.  
Delibera n. 182 del 02.07.2019   
“Il Consiglio delibera di approvare/autorizzare la cena conviviale per la rappresentativa di tennis 
del nostro Ordine al 2^ torneo Nazionale di Tennis svoltosi a Sassari ”. 
 
3.27 – AGENZIA DELLE ENTRATE. COMITATO CONSULTIVO TECNICO DELL’ OMI – 18 Luglio, Viale 
Gallipoli. Il Presidente legge l’invito in oggetto di cui al nostro protocollo n. 2626/2019. Il Consiglio, 
presone atto, delibera di delegare l’Ing. Mauro Pellè alla partecipazione.  
Delibera n. 183 del 02.07.2019   
“Il Consiglio delibera di delegare l’Ing. Mauro Pellè alla partecipazione al COMITATO 
CONSULTIVO TECNICO DELL’ OMI ”. 
 
3.28 – ING. LIVIO CALÒ. SPONSORIZZAZIONE EVENTO "APOLLO 11 ONE NIGHT" – RICHIESTA 
CONTRIBUTO € 500,00. Il Presidente legge la richiesta dell’iscritto Ing. L. Calò di pari oggetto di cui 
al nostro prot. n. 2683/2019. Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne prende atto e delibera di 
concedere il patrocinio, nonché un contributo di € 300,00.  
Delibera n. 184 del 02.07.2019   
“Il Consiglio delibera di concedere il patrocinio, nonché un contributo di € 300,00 per la 
sponsorizzazione dell’evento Apollo 11 One Night”.   
 
3.29 – ISCRIZIONE II PARTE TORNEO DI CALCIO - SETTEMBRE 2019. In riferimento all’argomento in 
oggetto e considerato che la rappresentativa di calcio del nostro Ordine ha superato la prima fase 
del torneo, l’Ing. Andrea MEROLA, quale rappresentante della squadra, chiede l’iscrizione alla II 
fase.  Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne delibera l’iscrizione versando l’importo di  € 800,00 
quale quota di partecipazione.    
Sul tema della rappresentativa di calcio dell’Ordine il Consiglio delega l’Ing. S. Valzano a conferire 
con il referente della squadra (di calcio) per l’organizzazione di una riunione per fare il punto della 
situazione.     
Delibera n. 185 del 02.07.2019   
“Il Consiglio delibera l’iscrizione versando l’importo di  € 800,00 quale quota di partecipazione 
alla II fase del Torneo di Calcio”. 
 
Punto 4. COMUNICAZIONI DEI CONSIGLIERI. 
4.1 – NAMIRIAL SpA. ING. MICHEL MARCHETTI NORI – ACCORDO RISERVATEZZA PER AMBIENTE 
DEMO.  L’Ing. Nicola Fiore, in qualità di Tesoriere, informa il Consiglio circa la prova funzionale per 
il servizio di fatturazione elettronica attraverso il gestionale dell’Ordine (v. nostro prot. n. 
2462/2019). Il Consiglio, ascoltato quanto innanzi, ne prende atto ed approva, autorizzando il 
Presidente a sottoscrivere tale accordo. 
Delibera n.  186 del 02.07.2019   
“Il Consiglio delibera di autorizzare il Presidente a sottoscrivere l’accordo “Namirial-Ordine 
Ingegneri Lecce” per il servizio di fatturazione elettronica attraverso il gestionale dell’Ordine”. 
  
 
4.2 – APREA. BANCA MPS. ATTIVAZIONE PORTALE PASCHI AZIENDA ONLINE. In riferimento 
all’argomento in oggetto ed alle indicazioni ricevute dal Consiglio, per le vie brevi, l’Ing. Nicola 
Fiore informa di aver aderito all’attivazione del nuovo portale MPS (v. prot. n. 2463/2019). Il 
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Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne prende atto ed approva. 
 
4.3 – ING. NICOLA FIORE. CRITICITA’ GESTIONALE – INTERSTUDIO. PROPOSTA PER MODIFICA 
FUNZIONALITÀ DI ING4 E ORDINE QUADRO CLOUD. In relazione alle criticità riscontrate 
nell’utilizzo del gestionale dell’Ordine, ed in particolare in riferimento alla funzionalità “Invia e 
protocolla”, l’Ing. Fiore informa che il costo richiesto per la citata modifica è pari a € 300,00, una 
tantum. Il Consiglio, ascoltato quanto sopra, ne prende atto e delibera di approvare l’impegno di 
spesa (v. prot. n. 2590/2019).  

 
Delibera n.  187  del 02.07.2019 
“Il Consiglio delibera di approvare l’impegno di spesa di euro 300,00 per la modifica della 
funzionalità “Invia e protocolla” del gestionale dell’Ordine”. 
 
Punto 5. RICHIESTA ISCRIZIONE ELENCO CERTIFICATORI DI SOSTENIBILITA’ AMBIENTALE DELLA 
REGIONE PUGLIA. 
5.1 - Il Consiglio, viste le richieste di iscrizione nell’elenco dei Certificatori di Sostenibilità 
Ambientale della Regione Puglia degli Ingg. CONTE Pasquale e PAPA Maurizio, che hanno 
frequentato il corso “Qualificante” di ore 21, organizzato dall’Ordine degli Ingegneri di Lecce, e 
sostenuto con esito positivo le prove tecnico-pratiche in data 21 luglio 2016, e dell’Ing. SFERRATI 
Pietro Antonio, che ha frequentato il corso “Qualificante” di ore 21, organizzato dall’Ordine degli 
Ingegneri di Lecce, e sostenuto con esito positivo le prove tecnico-pratiche in data 4 novembre 
2016, delibera di accogliere le istanze presentate e di trasmettere i nominativi alla Regione Puglia 
per l’inserimento dei citati professionisti nell’elenco dei Certificatori.  
  
Delibera n. 188 del 02.07.2019 
“Il Consiglio delibera di trasmettere i nominativi degli Ingg. CONTE Pasquale, PAPA Maurizio e 
SFERRATI Pietro Antonio alla Regione Puglia per l’inserimento nell’elenco dei Certificatori di 
Sostenibilità Ambientale”. 
 
Punto 8. RICHIESTE ESONERO E RICONOSCIMENTO CFP.  
8.1 – ING. ANDRANI ILARIO. ESONERO SOSTENIBILITÀ AMBIENTALE. Il Consiglio, preso atto 
dell’istanza di esonero pervenuta (v. prot. n. 2508), delibera di delegare gli Ingg. Felline e Pagliula 
ad analizzare la documentazione e predisporre nota di risposta.  
Delibera n. 189 del 02.07.2019 
“Il Consiglio delibera di delegare gli Ingg. Felline e Pagliula ad analizzare la documentazione 
dell’Ing. Andrani Ilario ai fini dell’esonero dalla partecipazione al corso per Certificatori di 
Sostenibilità Ambientale.” 
 
Punto 10. CIRCOLARI DEL CONSIGLIO NAZIONALE INGEGNERI. 
10.1 - Circ. CNI n. 396/XIX Sess. Indagine Centro studi CNI “Flat tax: dagli ingegneri un 
apprezzamento parziali e molti dubbi per il futuro” (c.r. 549). Il Consiglio prende atto della 
circolare di pari oggetto di cui al nostro protocollo n. 2472/2019. 
 
10.2 - Circ. CNI n. 397/XIX Sess. Sassari 64° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri – 
Spazi autogestiti per incontri di gruppi di lavoro, fondazioni, consulte federazioni, associazioni e 
sindacati. Il Consiglio, vista la mail del CNI di pari oggetto di cui al nostro protocollo n. 2473/2019, 
ne prende atto. 
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10.3 - Circ. CNI n. 398/XIX Sess. DL Sblocca Cantieri: informativa su audizione RPT e CNI presso la 
Commissione VIII Ambiente della Camera dei Depuatati. Il Consiglio, vista la mail del CNI di pari 
oggetto di cui al nostro protocollo n. 2522/2019, ne prende atto. 
 
10.4 - Circ. CNI n. 399/XIX Sess. Sassari 64° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri, 
esonero docenti. Il Consiglio, vista la mail del CNI di pari oggetto di cui al nostro protocollo n. 
2609/2019, presone atto, delibera di pubblicarla sul proprio sito internet.  
Delibera n. 190 del 02.07.2019 

“Il Consiglio delibera di pubblicarla sul proprio sito internet la Circ. CNI n. 399/XIX Sess. Sassari 
64° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri, esonero docenti.” 
 
10.5 - Circ. CNI n. 400/XIX Sess. Elezioni Governance CEI. Il Consiglio prende atto   della mail del 
CNI di pari oggetto di cui al nostro protocollo n. 2610/2019. 
 
10.6 - Circ. CNI n. 401/XIX Sess. Ministero dell’Economia e Finanze – Comunicazione dello stock 
del debito commerciale scaduto al 31/12/2018 attraverso la Piattaforma dei Crediti Commerciali 
– Art. 1, comma 867 Legge 30 dicembre 2018, n. 145 (legge di bilancio 2019). Il Consiglio, vista la 
mail del CNI di pari oggetto di cui al nostro protocollo n. 2613/2019, presone atto, delega il 
Consigliere Tesoriere, Ing. N. Fiore, a predisporre nota di riscontro. 
Delibera n. 191 del 02.07.2019 
“Il Consiglio delibera di delegare il Consigliere Tesoriere, Ing. N. Fiore, a predisporre nota di 
riscontro alla Circ. CNI n. 401/XIX Sess. Ministero dell’Economia e Finanze – Comunicazione dello 
stock del debito commerciale scaduto al 31/12/2018 attraverso la Piattaforma dei Crediti 
Commerciali – Art. 1, comma 867 Legge 30 dicembre 2018, n. 145 (legge di bilancio 2019)”. 
 
10.7 - Circ. CNI n. 402/XIX Sess. Convocazione delegati “Ingegneria Forense” degli Ordini 
territoriali. Il Consiglio, vista la mail del CNI di pari oggetto di cui al nostro protocollo n. 
2620/2019, ne prende atto. 
 
10.8 - Circ. CNI n. 403/XIX Sess. Attività del CCTS: invito a formulare osservazioni alla bozza di 
revisione della Regola Tecnica Verticale sulle autorimese. Il Consiglio, vista la mail del CNI di pari 
oggetto di cui al nostro protocollo n. 2634/2019, ne prende atto. 
 
10.9 - Circ. CNI n. 404/XIX Sess. Seminario formativo sull’organizzazione e le modalità di 
funzionamento del sistema di formazione continua dell’Ingegnere – Napoli, 5 luglio 2019. Il 
Consiglio, vista la mail del CNI di pari oggetto di cui al nostro protocollo n. 2641/2019, ne prende 
atto. 
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Delibera n. 192 del 02.07.2019 
 
 

“Si approvano gli “ATTI DEL CONSIGLIO” della seduta del 2 luglio 2019”. 
 

      

  

"ATTI" - CONSIGLIO DEL 2 LUGLIO 2019   

  

  
PROTOCOLLO DESCRIZIONE SINTETICA DEI CONTENUTI DEL DOCUMENTO E NOTE 

  

2395 
MTN Company - Dichiarazione di Matera, un documento 
proposto da AIAPP a sostegno di un'alleanza per 
l'ambiente…. 

  
2479 

Fondazione CNI - Infrastrutture per la crescita….. 

  
2482 

FESTIVAL DELLE PROFESSIONI - Invito 

  
2503 

Domenico SANTACESAREA - Visita tecnica coster group 25 
giugno 2019 

  
2552 

Segreteria AVPL - Bando Premio Nazionale Ville Lucchesi 
2019 

  
2560 

COLLEGIO GEOMETRI DI LECCE - Invito presentazione 
volume " Là dove Idrusa sorrise"…….. 

  
2584 

Ordine Ing. di Brescia - Approvazione Bandi tipo concorsi 
SIA 

  
2596 

GAL PORTA A LEVANTE - Pubblicazione bandi GAL 

  
2615 

ADMAIORA - Il manuale pratico professionista antincendio 

  
2616 

Ordine ingegneri di Sassari - Nuovi adempimenti per gli 
Ordini Professionali 

  
2639 

Federazione Ordine Ingegneri Regione Umbra - Bandi tipo 
concorsi SIA 

  
2648 

SBC Network - Corso di formazione polizza RC 

  
2650 

CROIL - Richiesta di incontro con rappresentanze iscritti 
triennali…… 

  
2654 

Ordine Geologi Puglia - Concorso fotografico 
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2656 

Università di Pisa - Avviso quarta edizione Master 
Universitario 

  
  

  

  
Il Consiglio, visti i documenti pervenuti al nostro protocollo, ne prende atto. 

 
  
 Alle ore 19.30 la seduta è tolta.    
 
                  L. C. S.                                                                                                              L. C. S. 
    La Consigliera Segretaria                                                                                       Il Presidente 
     Ing. Anna Paola Filieri                                                                                Ing. Raffaele Dell'Anna 
 
 
Il presente verbale è stato approvato nella seduta dell’8.5.2020 
 
 
  


